



Face à la situation sanitaire, l'Université de Lorraine met en œuvre une série de mesures visant à protéger ses étudiants et ses personnels. Une Foire aux questions (FAQ) complète et régulièrement mise à jour est disponible sur <u>factuel.univ-lorraine.fr/coronavirus</u> (dernière mise à jour : le 26 mai 2020)

Jeudi 28 mai 2020

L'actu presse de l'Université de Lorraine

CONTACT PRESSE

Fanny LIENHARDT Chargée de relations presse fanny.lienhardt@univ-lorraine.fr 06 75 04 85 65 Twitter: @Lienhardt1



Retrouvez toute l'actualité de l'université sur



Suivez-nous sur les



Pour lire, partager ou republier les publications de l'Université de Lorraine

THE CONVERSATION



Abonnez-vous à la newsletter culture de l'Université de Lorraine
Newsletter du 15 mai 2020



Abonnez-vous à la newsletter

Focus Covid-19

MODSIR19 : un outil Mines Nancy/CHRU de Nancy pour comprendre, surveiller et anticiper une épidémie

L'équipe pédagogique et les élèves de Mines Nancy développent en lien avec le CHRU de Nancy une application pour comprendre, surveiller et anticiper une épidémie. Sollicités par le professeur Gilles Karcher du CHRU de Nancy, les enseignants, élèves et diplômés de Mines Nancy ont travaillé sur le développement rapide d'un logiciel interactif de simulation des besoins en lits de réanimation. Au final, deux versions sont nées de cette collaboration, la première dédiée aux professionnels et une seconde pour le grand public à visée plus pédagogique afin de mieux comprendre, surveiller et anticiper l'évolution d'une épidémie. <u>+ d'info</u>

L'IUT de Metz toujours plus investi!

En partenariat avec le Graoulab, le département Génie mécanique et productique (GMP) de l'IUT de Metz fabrique différents moyens de protection contre la pandémie depuis plusieurs semaines. Après avoir conçu des visières pour protéger les soignants et travailleurs obligés de rester en contact avec le public, le département a également conçu des extenders pour améliorer le confort des masques avec élastiques autour des oreilles, ainsi que des pinces à casquette et dernièrement des crochets de porte pour une ouverture sans contact. En savoir +

La Chorale Universitaire de Nancy reprend en choeur "Uptown Funk" de Bruno Mars

Existant depuis 60 ans, la chorale n'a cessé d'évoluer pour aujourd'hui proposer un répertoire de musiques actuelles pop/rock, plaisant à tel point qu'il n'est pas rare de les retrouver à l'affiche de nombreux événements nationaux et même internationaux. Cette année, le public devait les retrouver en tête d'affiche du Festival « Namur en Chœurs » les 30 et 31 mai dernier, entre autres. Mais c'était sans compter sur des artistes plus que jamais motivés à ne pas se laisser abattre par l'impossibilité de chanter ensemble : ces derniers ont proposé, début mai, une reprise positive et vitaminée de « Uptown Funk » de Bruno Mars. Voir la vidéo



- Géographie de la pandémie de Covid-19 en France et en Allemagne : premiers enseignements par Michel Deshaies professeur de géographie, Université de Lorraine
- Petites phrases politiques en temps de pandémie par Damien Deias, doctorant en sciences du langage au Centre de recherche sur les médiations (CREM), Université de Lorraine
- <u>Télévision et confinement : la permanence d'un média social</u> par Céline Ségur, maître de conférences en sciences de l'information et de la communication, Université de Lorraine

Les dernières actus

TERMINAL : un projet pour améliorer la mobilité du futur dans la Grande Région

Au sein de la Grande Région, les flux transfrontaliers, notamment des travailleurs et étudiants sont essentiels, avec plus de 230 000 personnes qui se déplacent chaque jour sur ce territoire. Le projet TERMINAL a pour objectif la mise en place d'une solution de transport en commun économique, écologique et adaptée aux besoins des usagers. En savoir +

Un film contre le harcèlement en ligne

Face aux cas de harcèlement sur les réseaux sociaux au sein de l'université, que ce soit du côté des étudiants ou des professeurs, le département information et communication de Metz a décidé de monter un projet pour sensibiliser les étudiants à cette cause. Charline et Léa, étudiantes en licence information et communication et membres de l'association ICM (Information-communication de Metz), racontent cette aventure. En savoir +

Le choix de l'alternance avec la licence pro révision comptable

L'IUT de Metz propose la licence professionnelle Métiers de la gestion et de la comptabilité : gestion comptable et financière – Parcours type : Révision comptable. Cette licence professionnelle s'effectue exclusivement en alternance et 85% des personnes formées trouvent un emploi dans les 6 mois qui suivent la fin de la formation. En savoir + (vidéo)

UVED : des ressources sur l'environnement et le développement durable pour tous

La période de confinement que nous avons vécu a mis sur le devant de la scène la pédagogie numérique. Les Universités numériques thématiques (UNT) ont joué leur rôle de continuité de la formation. Parmi elles, l'Université virtuelle environnement et développement durable (UVED), dont l'Université de Lorraine est membre fondateur, a prolongé les sessions de ses MOOC. Rencontre avec Christine Fay-Varnier, membre du conseil d'administration, et Christophe Simon, président du conseil scientifique. Découvrir l'UVED

Le film "La forêt ou la sève du savoir" dans les manuels d'enseignement Nathan

Les éditions Nathan Secondaire ont obtenu les droits du film de la série Avant-Scène Recherche « La Forêt ou la sève du savoir » réalisé par l'Université de Lorraine pour figurer dans un manuel scolaire numérique de SVT. Rencontre avec Sylvia Bukowski, éditrice numérique au sein de Nathan Secondaire. + d'info

Les derniers communiqués de presse

Les forêts tropicales peuvent s'adapter au changement climatique, jusqu'à un certain point - <u>Lire</u> "Signalement Tique" : nouvelle version de l'application pour signaler les piqûres de tiques - <u>Lire</u>